
 
 
Stadt Halle (Saale)        20. November 2017 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten 
Prüfauftrag aus der Sitzung am 08.11.2017 
Anfrage des Sachkundigen Einwohners Herrn Misch nur noch geschützte Bäume in 
die Baumfällliste aufzunehmen 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Warum werden nicht nur geschützte Bäume in die Baumfällliste aufgenommen? 
 
In der Vergangenheit wurden auch nicht geschützte Bäume in die Baumfällliste 
aufgenommen, wenn es sich um größere Stückzahlen im öffentlichen Raum handelte. Aus 
der Sicht der Verwaltung ist die Auflistung nicht geschützter Bäume nicht zwingend 
erforderlich. 
 
Die Verwaltung wird im Interesse eine klaren Nachvollziehbarkeit und Bewertung zukünftig 
die Anregung aufgreifen und Vorgänge mit Genehmigungspflicht für geschützte Bäume in die 
Liste aufnehmen. 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  


